
  

平成２５年３月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 
 

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

１ 番 

阪東 佐智男 

    

１１１１、、、、町管理町管理町管理町管理のののの看板看板看板看板についてについてについてについて    

 

 ① 昨年６月に通学路の安全対策の一環として交差

点・横断歩道の注意看板の文字が消えていることで

一般質問をしました。既に改修をされているところ

もありますが、今回の改修数はどの程度か。又今後

改修する数があればどれだけか。 

 

 ② 昨年看板設置の質問で、設置を行った課が不明で

あり、町として設置台帳を作成するとのことでした

が、作成はされましたか。 

  台帳はどの様に管理（責任課）されるのか。 

 

２２２２、、、、甲良町甲良町甲良町甲良町ホームページホームページホームページホームページのののの管理管理管理管理についてについてについてについて    

 

① 本町のホームページで議会だよりの更新がされ

ていませんがなにか公に知らせると問題があるの

か。（広報こうらは定期的更新されている） 

 

② ホームページの改訂部門・改定基準はどの様にな

っているか。放射線量の測定も出来ていないが。 

（仕事・結婚等で故郷を離れ他の地域で住む人に対し

ては、数少ない故郷情報と思いますが） 

 

３３３３、、、、農政農政農政農政についてについてについてについて    

 

① 基幹産業である農業は政権が代わるたびに補助

名称・制度も代わりますが、昨年の農業者戸別補償

制度も今年より農業者経営所得安定制度となりま

すが主な変更点は。 

 

 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

 

 

企画監理課長 

 

 

 

 

 

 

産 業 課 長 

                    １ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

１ 番 

阪東 佐智男 

 

② 昨年民主党政権で制度化され、ふるさと農業を５

年後・１０年後どのように満たしていくのかを人・

農地プラン事業で示され甲良も各集落に計画提案

されましたが、甲良１３集落の計画づくりはどの程

度進んでいるか。 

 

③ 政府の産業力競争会議では農業大規模化への政

策集中を考えられており人・農地プランの計画が作

成されない場合、政府資金の給付金の受給が出来な

い集落もある可能性が高く甲良としての足並みを

どのように考えているのか（集落任せか）。 

 

④ 環境保全型農業直接支援対策金で今年度も「緩効

性肥料」の利用について、昨年同様甲良として独自

で支援されるのか。 

 

 

４４４４、、、、除草作業除草作業除草作業除草作業についてについてについてについて    

 

① 池寺～豊郷の町道の交通量が多くなり交差点事

故も頻繁に起こっております。 

下之郷地区では、毎年３回（日曜日）区民が一斉

に道路路肩除草作業を行っています。約１キロ 

昨年は、草刈機により石が跳ね車に当たりました。 

町・警察には１時間程度、一時的に道路の通行制限

を出来ないかとの申し出もされた様ですがむずか

しいとの回答でした。 

町道の除草管理を住民ボランテアにより実施し

ており何らかの解決手段はないのか。 

 

 

５５５５、、、、計量法計量法計量法計量法にににに基基基基づくづくづくづくメーターメーターメーターメーター交換交換交換交換のののの結果結果結果結果はははは    

 

① 計量法によるメーター交換を１２月末で長寺西、

法養寺、小川原、３集落が予定されましたが進捗は。 

 

 

産 業 課 長 

 

 

 

 

 

産 業 課 長 

 

 

 

 

 

産 業 課 長 

 

 

 

 

 

 

建 設 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水道課参事 

２ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

１ 番 

阪東 佐智男 

 

② 職員が巡回、点検を行い盗水、漏水を確認するこ

とでしたがその結果は。 

 

 

６６６６、、、、せせらぎのせせらぎのせせらぎのせせらぎの里里里里こうらこうらこうらこうら道道道道のののの駅駅駅駅についてについてについてについて    

 

① 地産地消の材木を使ってあたたかい感触を思わ

せる交流館が建設され、３月２３日本格オープンに

なります。 

駅長が決まらないのは残念であり町主導となる

と日の丸経営を指摘する方もおります。今後備品が

必要になると思いますが、昨年研修しました長野ア

ルプス市場で必要な備品（陳列台）は手作りの部分

もありました。直ぐに購入するのは避けてお客様の

利便性を見るため手作りし、その後発注するなどの

見極めが大切と思いますが、経営者としてどのよう

に考えているか。 

 

② 道の駅の情報交流室はｅモバイルスポットの計

画はあるのか。 

 

 

 

水道課参事 

 

 

 

 

 

道の駅準備室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道の駅準備室長 

 

 

４ 番 

濱 野 圭 市 

 

 

１１１１、、、、せせらぎのせせらぎのせせらぎのせせらぎの里里里里こうらについてこうらについてこうらについてこうらについて    

 

① 当初、計画（建物）の経緯の説明を求める。 

 

② 建物及び設計の入札の経緯の報告を求める。 

 

③ ２月４日付の６議員の要請書の検証について。 

 

④ 工事の監理体制の報告を求める。 

 

 

 

 

 

 

道の駅準備室長 

 

道の駅準備室長 

 

道の駅準備室長 

 

道の駅準備室長 

３ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

４ 番 

濱 野 圭 市 

 

⑤ 町営林の今後の活用方法についてどの様な戦略

をするのか。 

⑥ 直売所の農産物以外の出品物の計画はどの様に

考えているのか。 

⑦ 今後の生産者育成についてどの様に計画されて

いるのか。補助金の有効利用について。 

⑧ 現在の直売所の後利用はどの様にするのか。 

 

 

２２２２、、、、人口減少問題空家対策人口減少問題空家対策人口減少問題空家対策人口減少問題空家対策についてについてについてについて    

 

① 過去１０年程度の人口推移及び世帯数の推移の

報告を求める。 

 

② 人口減少に歯止めをかける施策はどの様に考え

ているのか。 

 

③ 若者が住みつきやすい定住施策について。 

 

④ 保育料を無償化にした場合、どの程度の費用がか

かるのか。 

 

⑤ 空家対策について現在どの程度あるのか。 

又、今後どの様に対策を講ずるのか。 

防犯面はどの様に対応するのか。 

 

 

３３３３、、、、盗水問題盗水問題盗水問題盗水問題についてについてについてについて    

 

① メーター交換による各業者よりの盗水に関する

調査、チェックの報告について報告を求める。 

 

② 他にも盗水の情報があるのか。行政は調査をして

いるのか。 

 

 

 

総 務 課 長 

 

道の駅準備室長 

 

道の駅準備室長 

 

道の駅準備室長 

 

 

 

 

住 民 課 長 

 

 

企画監理課長 

 

 

企画監理課長 

 

教 育 次 長 

 

 

企画監理課長 

 

 

 

 

 

 

水道課参事 

 

 

水道課参事 

４ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

２ 番 

野 瀬 欣 廣 

    

１１１１、、、、安心安全安心安全安心安全安心安全のののの町町町町づくりづくりづくりづくり    

 

① 何度も一般質問されている国道８号線の川瀬へ

の道路拡幅工事の進捗はどうなっているのか。 

 

② 犬上川中州にある自然生え樹木の伐採工事予定

はどのようになっているか確認願う。 

 

 

２２２２、、、、せせらぎのせせらぎのせせらぎのせせらぎの里集客里集客里集客里集客のためにのためにのためにのために    

 

① せせらぎの里こうらの集客のため、購入者が立ち

寄りたい周辺整備が必要と考えるが、見解は。 

 

 

３３３３、、、、生生生生ゴミゴミゴミゴミ対策対策対策対策    

 

① 家庭用生ゴミ処理機の補助制度があるが、補助金

利用状況はどうか。 

 

② 生ゴミを可燃ゴミとして出さない方策の計画は

無いのか。 

 

③ 豊郷・多賀町で導入されている業務用生ゴミ処理

機の実施状況は。課題は。 

 

④ 甲良町として導入する計画はないのか。 

 

 

４４４４、、、、甲良産農産物甲良産農産物甲良産農産物甲良産農産物ののののブランドブランドブランドブランド化化化化    

 

① 甲良ブランド米に対して押し進める計画はない

のか。 

 

 

 

 

 

 

建 設 課 長 

 

 

建 設 課 長 

 

 

 

 

 

道の駅準備室長 

 

 

 

 

 

住 民 課 長 

 

 

住 民 課 長 

 

 

住 民 課 長 

 

 

住 民 課 長 

 

 

 

 

産 業 課 長 

５ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

２ 番 

野 瀬 欣 廣 

 

５５５５、、、、甲良町新総合計画甲良町新総合計画甲良町新総合計画甲良町新総合計画    

 

① 甲良町の将来を見据えた大方針は新総合計画に

より計画されている。年度末に進捗の確認は行って

いるか。 

 

 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

 

 

３ 番 

西 川 誠 一 

 

 

１１１１、、、、新年度予算新年度予算新年度予算新年度予算についてについてについてについて    

 

① 町民の福祉向上に繋がる予算要求をされている

と信じますが、重点施策について各課の狙いを熱き

思いで説明願う。 

 

 

２２２２、、、、防災計画防災計画防災計画防災計画についてについてについてについて    

 

① 東南海・東海地震予測が昨年一部見直しされたが

甲良町の位置づけ等資料の提出を求める。 

 

② 町内には溜め池は何箇所有るのか。高台に有る溜

め池の耐震診断及び被害想定はされているのか報

告を求める。 

 

③ 溜め池構造を把握し、危険箇所の改修及び補強は

万全か報告を求める。 

 

④ 溜め池周囲は転落防護柵等設置してあるか報告

を求める。 

 

 

 

 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

総 務 課 長 

 

 

産 業 課 長 

 

 

 

産 業 課 長 

 

 

産 業 課 長 

６ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

３ 番 

西 川 誠 一 

 

⑤ 犬上川左岸、正楽寺川流入口下流堤防の低水護岸

～高水護岸コンクリートブロックに竹や木の根が

広がりブロックが浮き上がる恐れがある。伊勢湾台

風並みの大水となれば川表より浸透・浸食し決壊す

ると心配されている。洪水時一番水が強く当たる箇

所であり、浸食が始まれば数時間で危険な状態にな

ると思われる。目視点検、調査を県とともに実施す、

異常が確認されれば改修工事を要請する。 

又、景観上も良くないので伐採の早期実施を求め

る。 

 

３３３３、、、、エネルギーエネルギーエネルギーエネルギー対策対策対策対策についてについてについてについて    

 

① 甲良町のエネルギー対策の進捗状況の報告を求 

める。 

 

② 標準家庭の１日当たりの電力使用量はどのくら

いか報告を求める。 

 

③ 小水力発電実験済みであるが、その発電量はどの

くらいであったのか、何世帯くらいが受給出来るの

か報告を求める。 

 

④ 装置１基の価格と全体コストはどのくらいか。

又、売電とのコスト対比はどうなのか報告を求め

る。 

 

⑤ 甲良町として導入する予定はどうなのか。又、再

生可能エネルギー発電導入も大事と考えるがどの

ように取り組むのか報告を求める。 

 

４４４４、、、、いじめいじめいじめいじめ、、、、体罰体罰体罰体罰についてについてについてについて    

 

① 体罰やいじめにより自殺問題が深刻化している

が、滋賀県の状況と甲良町より県に報告された詳細

報告を求める。 

 

建 設 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住 民 課 長 

 

 

住 民 課 長 

 

 

住 民 課 長 

 

 

 

住 民 課 長 

 

 

 

住 民 課 長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

７ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

３ 番 

西 川 誠 一 

 

 

 

 

 

    

５５５５、、、、通学路通学路通学路通学路についてについてについてについて    

 

① 通学路点検後の県への報告と処置について報告

を求める。 

    

６６６６、、、、人口減少問題人口減少問題人口減少問題人口減少問題についてについてについてについて    

 

① 今年に入っても人口減少に歯止めが掛からない

状況にあるが昨年との比較はどうか。 

 

② 行政として今後どのように対策していくのか。

又、継続中のもので良い方向に進んでいるものがあ

るか報告を求める。 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

 

企画監理課長 

 

 

７ 番 

藤 堂 一 彦 

 

１１１１、、、、職員研修職員研修職員研修職員研修についてについてについてについて    

 

① 研修の持ち方について 

・全員一括研修、階級別研修か。 

・年間でどれくらいの回数か。 

・参加率はどれくらいか。 

    

２２２２、、、、町観光協会事務局町観光協会事務局町観光協会事務局町観光協会事務局のののの独立化独立化独立化独立化についてについてについてについて    

 

① 近隣の自治体においてもその様な動きと聞くが。 

 

３３３３、、、、町道町道町道町道のののの改良改良改良改良についてについてについてについて    

 

① 道路改良事業が必要であると思っておられるか。

その計画は立てられているか。 

 

４４４４、、、、北川町長北川町長北川町長北川町長さんのさんのさんのさんの考考考考えをおえをおえをおえをお聞聞聞聞きしますきしますきしますきします    

 

① あと半年で町長としての任期満了となる。次期に

ついてどの様な考えでおられるかおたずねいたし

ます。    

 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

産 業 課 長 

 

 

 

建 設 課 長 

 

 

 

 

町 長 

８ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

５ 番 

丸 山 光 雄 

 

１１１１、、、、盗水問題盗水問題盗水問題盗水問題のののの全面的全面的全面的全面的なななな解決解決解決解決のためにのためにのためにのために    

 

① 山田議員の盗水事件の進みぐあいについて、刑事

責任および損害金の賠償を含む民事上・行政上の責

任はどのようになっているか。 

 

② 盗水バイパス管の設置にかかわったとされる業

者の証言による他の数十件の調査をこの間すすめ

たのか。その結果はどうだったのか。 

 

③ その場合、どんな職員配置体制でのぞんだのか。

委託業者任せになってはいないか。 

 

④ 「甲良町では、いわゆる盗水問題、不正取水問題

は完全に解決した」と宣言できる状況になったの

か。そのような宣言ができないとしたら、どのよう

な対策を立てているのか。 

 

 

２２２２、、、、身近身近身近身近ななななゴミゴミゴミゴミ問題問題問題問題をををを住民住民住民住民とととと行政行政行政行政がともにがともにがともにがともに取取取取りりりり組組組組んでゆんでゆんでゆんでゆ

くためにくためにくためにくために    

 

① 「広域」での計画そのものは住民からすれば、大

変遠い存在に感じる。「施設をつくる」という観点

からだけではなく、「ゴミ問題にどのように向き合

い、どのようにして解決してゆくか」という行政の

リーダーシップと住民と共に考えるという過程

（ プロセス ）を大事にする必要があるのではない

か。 

 

② 「一般廃棄物処理広域化計画」を１市４町で取り

組む中で、「処理施設」の建設予定地が次々と行き

詰っていると聞いているが、その根本的な原因は何

と考えているか。「広域処理」と「住民合意を尊重

しない行政姿勢」が一つの原因ではないか。 

 

 

 

 

水道課参事 

 

 

 

水道課参事 

 

 

 

水道課参事 

 

 

水道課参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

住 民 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

住 民 課 長 

９ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

５ 番 

丸 山 光 雄 

③ 今回、建設予定候補地の地元住民の「建設反対」

との意思が明確にされたと聞いているが、この際

「広域化計画」を白紙にもどし、甲良町行政と住民

がゴミ問題をじっくりと考える機会にすべきでは

ないか。 

 

④ 町民の願いにこたえ、信頼関係をつくる上でも、

燃えるゴミの週2回収集を実施すべきではないか。 

住 民 課 長 

 

 

 

 

 

住 民 課 長 

 

 

 

１０番 

山 田 壽 一 

 

１１１１、、、、平成平成平成平成２５２５２５２５年度年度年度年度のののの町政方針町政方針町政方針町政方針についてについてについてについて問問問問うううう    

 

① 国会では、１０兆円と言う大きな補正予算が成立

しましたが、甲良町としてはどの様な計画を立てて

いるのか。また、国、もしくは県からの指導はある

のか。 

 

② 甲良町として今後、町民の皆さんへの経済発展の

政策は、どの様に考えているのか。 

 

③ 甲良町の産業のひとつでもある、土木・建築工事

の公共工事の発注は、考えているのか。 

 

２２２２、、、、せせらぎのせせらぎのせせらぎのせせらぎの里里里里こうらについてこうらについてこうらについてこうらについて問問問問うううう    

 

① 直売所のレイアウトや組合員の調整・設備関係

は。 

② 要請書について 

 

３３３３、、、、湖東三山湖東三山湖東三山湖東三山インターインターインターインター開通開通開通開通についてについてについてについて問問問問うううう    

 

① アクセス道路の計画は、どこまで進んでいるの

か。 

② せせらぎの里こうらの来客へのサービスや町の

景観をどの様に考えているのか。 

 

４４４４、、、、定住自立圏定住自立圏定住自立圏定住自立圏によるによるによるによる給食給食給食給食センターセンターセンターセンター設立設立設立設立についてについてについてについて問問問問うううう    

 

① 保護者の方への説明や中・小学生の反応は。 

 

② １２月議会での、部落民とか餌作り発言で役場に

対しての抗議や苦情はあったのか。 

 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

総 務 課 長 

 

 

総 務 課 長 

 

 

 

 

道の駅準備室長 

 

道の駅準備室長 

 

 

 

建 設 課 長 

 

道の駅準備室長 

 

 

 

 

給食センター所長 

 

人 権 課 長 
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質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

９ 番 

金 澤 博 

 

１１１１、、、、町道北落呉竹線歩道町道北落呉竹線歩道町道北落呉竹線歩道町道北落呉竹線歩道のののの件件件件についてについてについてについて    

 

① 工事が完了してから何年も経過している。一部歩

道が完成できない理由は。 

 

② 今後どう対処するのか。 

 

③ 平成２５年度中の完成は可能か。 

 

２２２２、、、、教育全般教育全般教育全般教育全般についてについてについてについて    

 

① 甲良第一保育園・第二保育園の周辺環境格差の是

正について見解を求める。 

 

② 今後の取組は。 

 

③ 何年計画で完成の予定か。 

 

④ 甲良なでしこ（サッカー小４・５・６年生）アン

ケートは実施したのか。 

 

⑤ 今後の取組は。 

 

３３３３、、、、環境環境環境環境についてについてについてについて    

 

① せせらぎ遊園の町づくりが出来ているか。 

 

② 甲良町の１３集落の河川に、錦鯉が住める整備事

業について。 

 

③ 今後の計画は。 

 

４４４４、、、、戸籍戸籍戸籍戸籍のののの不正入手不正入手不正入手不正入手についてについてについてについて    

 

① 戸籍の不正入手について、滋賀県全体について把

握しているか。 

 

② 甲良町の不正入手は把握しているのか。 

 

③ 今後の取組は。 

 

④ 他の市・町は平成２５年４月１日から戸籍等事前

登録型本人通知制度が始まるが、甲良町は。 

 

 

 

建 設 課 長 

 

 

建 設 課 長 

 

建 設 課 長 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

教 育 次 長 

 

教 育 次 長 

 

学校教育課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

 

 

企画監理課長 

 

 

 

住 民 課 長 

 

 

住 民 課 長 

 

住 民 課 長 

 

住 民 課 長 

１１ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

９ 番 

金 澤 博 

５５５５、、、、盗水盗水盗水盗水についてについてについてについて    
 
① 甲良町は盗水者に対する基準はあるのか。 
 
② 盗水者に対する過料は、すべて５倍か。 
 
③ 盗水金額が高額になった場合の対処は、一括納金
か・分割納金か。 

 
④ 過料金が払えなかった場合は、法的措置をとるの
か。 

 
 
水道課参事 
 
水道課参事 
 
水道課参事 
 
 
水道課参事 

 

 

１１番 

西 澤 伸 明 

 
１１１１、ＴＰＰ（、ＴＰＰ（、ＴＰＰ（、ＴＰＰ（環太平洋連携協定環太平洋連携協定環太平洋連携協定環太平洋連携協定））））についてについてについてについて    
 
① ＴＰＰに参加すれば、甲良町の米、麦、大豆、野
菜などの生産がどれだけ減少すると想定している
か。 

 
② 農林産業および関連産業の雇用者数はどれだけ
減少すると想定しているか。 

 
③ 農林産業および関連産業以外でもどのような影
響が出ると想定しているか。 

 
④ 田園風景、農地環境も含め、甲良町では町民の営
業とくらしにどのような影響が現れると想定して
いるか。 

 
⑤ オバマ大統領と会談した安倍首相がＴＰＰ交渉
参加に踏み出した姿勢は容認できないとの態度表
明を改めてすべきではないか。 

 
 
２２２２、、、、生活保護基準生活保護基準生活保護基準生活保護基準のののの切切切切りりりり下下下下げについてげについてげについてげについて    
 
① 生活保護基準の切り下げは町民にどのような影
響をおよぼすのか。 

 
② 生活保護と連動する諸制度はどのようなもので、
その影響を受ける町民の人数は。 

 
③ その内、就学援助制度がどのような影響を受ける
か。 

 
④ 町独自でも就学援助制度の現行水準を維持すべ
きだが。 

 

 

 

産 業 課 長 

 

 

 

産 業 課 長 

 

 

産 業 課 長 

 

 

産 業 課 長 

 

 

 

産 業 課 長 

 

 

 

 

 

 

保健福祉課長 

 

 

保健福祉課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

学校教育課長 
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質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

１１ 番 

西 澤 伸 明 

 

３３３３、、、、直売所直売所直売所直売所・・・・「「「「せせらぎのせせらぎのせせらぎのせせらぎの里里里里こうらこうらこうらこうら」」」」についてについてについてについて    

 

① 町「直営」の方針のもとで、生産者を育成し、農

業生産の基礎的な力を高めるためにどのような施

策を充実させ、生産者との信頼関係をどのように築

いていくのか。 

 

② 現状は大変厳しい中「成功」への軌道に乗せるた

め、以前から提起している４つの柱（① 出荷体制

を支える農業支援の強化。② ハコモノ建設優先の

事業を根本から切りかえ、住民の命と健康・福祉を

充実すること。③ 利権・不正は許さない毅然とし

た行政姿勢を貫くこと。④ 町民の結束を弱める地

域間の格差をつくる同和特別施策を終了・卒業する

こと。＝当時は「直売所の成功の４本柱」を提起）

の具体化・実践が重要なのではないか。 

 

③ 「道の駅」経営という経済活動と農業振興など町

民全体の利益優先という課題とは混同させてはな

らず、経営体の法人化は独立会計を保ち、経営責任

を明確にする上で避けて通れないのでは。 

 

 

 

４４４４、、、、同和対策事業同和対策事業同和対策事業同和対策事業のののの公正公正公正公正なななな後始末後始末後始末後始末についてについてについてについて    

 

① 同対事業による宅造地の分譲を受けた住宅地の

沈下・陥没の事例が発生したが、埋め立て工事の根

本的な欠陥が指摘され疑惑を持たれている。解決に

向けて誠意ある対応が求められているのでは。 

 

 

 

 

道の駅準備室長 

 

 

 

 

道の駅準備室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道の駅準備室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

人 権 課 長 
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